



## UNA INICIATIVA SOLIDARIA PARA RECUPERAR UN SUEÑO SEPULTADO POR EL VOLCÁN DE LA PALMA

- Hoy se estrena la película 'El sueño que venció a un volcán', la historia de superación de Vicente Leal, un vecino de La Palma que lucha por recuperar su casa sepultada por el volcán Cumbre Vieja
- Macaronesian Stories es un proyecto que nos invita a luchar por nuestros sueños y mirar al futuro, al que se han sumado personalidades de Canarias como Caco Senante, Kira Miró, NIA y el chef Víctor Suárez.



*La Palma, 13 de Diciembre de 2024.* Hoy se cumplen tres años desde que se declaró el fin de la erupción del volcán Cumbre Vieja en La Palma, Canarias. Durante los 85 angustiosos días que duró su actividad, se llevó por delante 1.300 viviendas y estuvo **a punto de acabar con el sueño de toda una vida de Vicente Leal.**

Su casa- la más próxima al cráter del volcán Cumbre Vieja- **quedó sepultada bajo metros de ceniza**, y se convirtió en un símbolo de la resistencia de los vecinos de La Palma frente al volcán.

Tres años después, Vicente está más cerca de recuperar su sueño. Hoy se lanza la iniciativa [Macaronesian Stories](#) con el estreno de la película '**El sueño que venció a un volcán**', que cuenta la historia de superación, solidaridad y resiliencia de Vicente **con el fin de recaudar fondos para ayudar a Vicente y otros vecinos afectados por las secuelas del volcán.**

A la iniciativa se ha sumado un grupo de **personalidades de Canarias** que han celebrado un encuentro muy especial en casa de Vicente Leal -el primero tras la erupción- para apoyarle. Las imágenes de ese encuentro forman parte de la película.

La historia de este sueño comenzó hace 30 años. **Durante este tiempo, Vicente invirtió todo su tiempo y sus ahorros a levantar una casa** en una tierra heredada de su padre en medio de un increíble bosque canario con vistas al mar. Dedicó sus esfuerzos y cada día libre a convertir ese pequeño paraíso en una casa para acoger viajeros atraídos por la naturaleza de La Palma. En septiembre de 2021 ya estaba todo listo, sin embargo, la tierra tenía otros planes.

**El volcán Cumbre Vieja surgió literalmente a la espalda de su casa** y Vicente vio cómo la colada de lava se quedaba a pocos metros, cubriéndola bajo varios metros de ceniza. El volcán estaba a punto de arrebatárle el sueño de su vida, pero él no se lo iba a poner fácil. Junto con sus hijos y algunos amigos, en mitad de la erupción entró en la zona, con la única ayuda de una pala, con el objetivo de **destapar la chimenea para nunca perder de vista la casa.**

El pasado verano, Vicente seguía luchando para retirar por sus propios medios los metros de ceniza que cubrían su casa. Cuando estaba a punto de rendirse, **decidió grabar un video para buscar ayuda y Macaronesian Gin**, la única ginebra canaria elaborada con agua filtrada por galerías volcánicas, **respondió a esa llamada. Nació entonces el proyecto Macaronesian Stories, una iniciativa para luchar por los sueños.**

*“Se puede perder todo de repente y la recuperación es siempre lenta. El mensaje que queremos trasladar desde Macaronesian Gin es de esperanza, porque los sueños se pueden cumplir. Esperamos que muchas personas se animen a compartir la historia de Vicente y ayudarlo a cumplir este sueño de recuperar su casa. Y que éste sea el primero de muchos”,* explica **Ángel García Recuero**, portavoz de Macaronesian Gin.

*“Pasaban los meses y veía que no podía recuperar mi casa y por eso publiqué un video pidiendo ayuda. Con la ayuda de Macaronesian Gin envié una invitación a personalidades de Canarias para organizar un encuentro en mi casa y pedirles su apoyo. Ante mi sorpresa, varios respondieron y celebramos una comida que terminó con una parranda canaria con Caco Senante, NIA y Kira Miró cantando y bailando. Estoy eternamente agradecido y ahora sé que estoy más cerca de recuperar mi sueño”,* cuenta ilusionado **Vicente Leal.**

La actriz **Kira Miró** es una de las personalidades que asistió al encuentro para apoyar a Vicente. *“Estar en la zona te remueve mucho. Conocer a Vicente, ver imágenes de cómo*

*estaba la casa, que sólo sobresalía la chimenea, y cómo él, poco a poco con sus hijos y su familia, han ido desenterrándola, te pone en acción: hay que seguir y continuar con nuestros sueños. Es inspirador”.*

Junto a la actriz, participaron en esta celebración los cantantes canarios Caco Senante, NIA y Ariann y el chef con estrella Michelin Víctor Suárez, que vivieron momentos muy emotivos alrededor de un puchero canario.

**Las imágenes de ese encuentro tan especial forman parte de la película ‘El sueño que venció a un volcán’ disponible en [MacaronesianStories.com](https://MacaronesianStories.com) y en redes sociales.**

La ‘casa milagro’ de Vicente Leal, hoy está más cerca de resurgir de las cenizas gracias a la solidaridad de todos los que creemos que los sueños se pueden hacer realidad.

### **Más información:**

La película El sueño que venció a un volcán está disponible en [MacaronesianStories.com](https://MacaronesianStories.com)

Puedes descargar imágenes y video del proyecto aquí:

<https://drive.google.com/drive/folders/1V9PILKcOGqJBmBku8VEVbEaDKlf9DpPM?usp=sharing>

Rosa Piqueras, [rosa.piqueras@mrgoldwind.com](mailto:rosa.piqueras@mrgoldwind.com) 646 928 474

Beatriz Pavón, [Beatriz.pavon@mrgoldwind.com](mailto:Beatriz.pavon@mrgoldwind.com) 675 825 431